



■ Dès le 5 septembre, l'entrée des enfants de l'élémentaire se fera par le nouveau parking récemment créé. Photo Christian MARQUET

L'accès à l'école élémentaire va très bientôt se faire par le parking aménagé à l'ouest.

Au pied de la face ouest du bâtiment de l'école élémentaire, 3 400 m² de terrain viennent d'être aménagés en espace de parking. Explications avec Jacky Roche, adjoint en charge de la voirie.

Les travaux en cours de finalisation sont destinés à quel usage ?
« C'est un parking municipi-

pal qui va être très utile pour le stationnement des parents venant déposer ou reprendre leurs enfants à l'école. Le dispositif sera expérimenté dès lundi 5 septembre, après information des familles. »

Quels sont les aménagements à venir pour que l'espace soit complètement terminé ?

« Par des plots, une entrée-sortie recouverte d'enrobé, une matérialisation simple des places, les véhicules seront en quelque sorte "canalisés". Les 2 600 m² de par-

king sont traités en graviers compactés, avec une gestion des eaux pluviales optimisée (pentes, grilles d'évacuation, etc.). »

Quel est le coût des travaux. Comment ont-ils été réalisés ?

« Les travaux ont été effectués en régie. C'est-à-dire que ce sont nos services techniques municipaux qui ont œuvré. Le coût total avoisine les 10 000 euros, répartis en investissement (matériaux, matériels) et en fonctionnement (salaires des employés).

SAINT-GERMAIN-LESPINASSE

43 ans après, quelques membres d'un camp de vacances se retrouvent

Dimanche matin, à l'initiative de Noël Besson, un petit groupe se retrouvait 43 ans après. En 1973, ils avaient fait, dans le cadre des camps de vacances de l'ARVEL, le tour de la Corse à vélo.

À cette époque, ils étaient 25 sur les routes de l'île avec la logistique transportée dans un tube Citroën. Après quelques recherches, Noël a réussi à réunir 15 participants avec leurs conjoints.

Parmi ceux-ci, il y avait le directeur du camp, Bernard Chaize, et Bernard Duron qui était animateur



■ Une partie du groupe avec leurs fidèles vélos (Noël 3^e en partant de la droite). Photo Jacques GAUNE

avec Noël Besson. La journée a été riche en souvenirs, certains avaient même le vélo de l'époque.

POUR ceux qui n'ont pas été contactés et qui se reconnaissent dans le groupe, joindre Noël Besson au 04.77.63.91.09.



■ Le groupe des classes présidente, Denise à gauche. Photo Nico

Les classes en 6, envoient l'organisation le 17 septembre. Elle débute à 14 h 30, avec la séquence défilé à 16 heures, au stade de Saint-Germain-Lespinasse. Le repas sera servi vendredi 2 septembre.

CONTACT Renseignements Fournier au Tél. 06.83.0

LA PACAUDIÈRE

Le challenge Pierrot-Grégoire à la quadrette



■ Les deux premières Berthe Grégoire. Photo

Dimanche, sur les 16 quadrettes ont participé au challenge Pierrot-Grégoire, et pour le premier prix, steak frites d'Henri. [Ouches] terminait en tête [Noirétable], Duperré, Saunier et Gil [Ouches] féminine de Saint-Germain.

SAINT-ANDRÉ-D'APCHÈRE

La danse va reprendre

Après le gala de juin au stade, la danse reprendra par les nombreux spectacles des vacances bien méritées. Leur professeur, les couples Perrève vont reprendre les cours. Les animations auront lieu le vendredi 16 h 45 à 19 heures, au stade de Rensaison.

CONTACTS Renseignements Tél. 04.77.64.47.51, ou M. Fournier au 06.76.73.67.54.